



力を 出し切った 運動会

5月の生活目標：
時間を守り、落ち着いて生活しよう
6月の生活目標：
健康で安全な生活をしよう

ゴールデンウィーク明けから運動会練習が始まりました。スローガン“あきらめない、最後まで 努力の成果を出しつくそう！”の言葉どおり、練習から本番まで、子ども達は力いっぱい取り組みました。

今年度の特徴として、応援練習が例年に比べてまとまっていた。高学年は、下の学年が分かりやすい指示を出したり、揃えやすい動きにしたり工夫をしていました。下学年は、高学年の指示をしっかりと聴いていました。

【役は人をつくる】とよく言われますが、運動会の取組での経験を通して高学年はリーダーとして大きく成長しました。3年生も下学年のリーダーとして自覚して動く場面がたくさんありました。この経験を今後の学校生活に生かして温かい言葉でまとまっていく於福小学校をつくってほしいと期待しています。



自分の身は、自分で守る！

世の中では痛ましい事件が続いています。どうすれば子ども達を守ることができるのか私たち大人は考えていかなければなりません。

しかし、常に児童について歩くことができないのが現状です。登下校時や帰宅後の外出時など、児童が、自分で判断しながら行動する時間があります。

【自分の身は、自分で守る！】と常に自覚するように声をかけています。危険予知能力を育てていく必要があります。学校では、KYT学習（危険予知訓練）を進めていきます。ご家庭でも、外出前に一言、注意喚起に温かい言葉を添えて送り出してください。



笑顔あふれる縦割り班活動

スクールカウンセラーの先生とお話してみませんか！



【思春期グロウイングハートプロジェクト事業】の第1回目を計画中です。4～6年生対象に【SOSの出し方に関する授業】をしてくださること、6年生と個別に教育相談をしていただくことが決定しています。残りの時間で、保護者の皆様とも気軽にお話をする時間をとることもできます。保護者の皆様、どうぞお気軽にご相談ください。

廣岡先生の来校は、7月5日（金）13：00～16：00（保護者の方との相談可能時間は、13：00～13：50、15：40～16：00）です。
ご希望がありましたら、磯部までお知らせください。（於福小 ☎56-0021）